



En vérité, en vérité, je vous dis : Celui qui croit en moi fera, lui aussi, les œuvres que moi je fais, et il en fera de plus grandes que celles-ci ; parce que moi, je m'en vais au Père.

JEAN 14:12



Fr. Tim



Fr. Timothy

Réunions spéciales:

**Le samedi 21 octobre à 10h00 et 16h00
et dimanche 22 octobre à 10h00 et 15h00**

**avec fr. Tim Pruitt et fr. Timothy Pruitt
à la Salle des fêtes à Lully**

215 route du Petit Lac - 74890 Lully

Lien pour le streaming en direct :

www.eglise-llatds.org/en-direct

Mais Dieu veut amener le Saint-Esprit, en vous, pour continuer la même oeuvre qu'Il faisait en Christ.

59-1217 – POURQUOI LE SAINT- ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ?

EGLISE LA LUMIERE AU TEMPS DU SOIR



Verily, verily, I say unto you, He that believeth on me, the works that I do shall he do also; and greater works than these shall he do; because I go unto my Father.

JOHN 14:12



Bro. Tim



Bro. Timothy

Special meetings on
Saturday, October 21 at 10 a.m. and 4 p.m.
& Sunday, October 22 at 10 a.m. and 3 p.m.
with **bro. Tim Pruitt** and **bro. Timothy Pruitt**
at **Salle des fêtes in Lully**
215 route du Petit Lac - 74890 Lully
Link to stream the services:
www.eglise-llatds.org/en-direct

But God wants to bring the Holy Ghost, in you, to continue the same work that He was doing in Christ.

59-1217 - What Was The Holy Ghost Given For?

EGLISE LA LUMIERE AU TEMPS DU SOIR

Salle des réunions / Meeting hall - 215 route du Petit Lac – 74890Lully - France



HOTELS

- **Hotel F1 Thonon-les-Bains Est**
Pont De Drance, Cd 32, 74200 Thonon-les-Bains, France
Telephone +33 891 70 54 06
Distance: About 16 min from the meeting hall
- **Hôtel Côté sud Léman**
Espace Léman 2, 6 Rue du Pamphiot, 74200 Thonon-les-Bains, France
[Telephone +33 4 50 70 36 70](tel:+33450703670)
Distance: About 10 min from the meeting hall
- **Hôtel Arc en Ciel**
18 Pl. de Crête, 74200 Thonon-les-Bains, France
Telephone +33 4 50 71 90 63
Distance: About 16 min from the meeting hall
- **Hôtel F1 Annemasse**
351 Rte des Vouards, 74140 Saint-Cergues, France
Telephone +33 891 70 51 64
Distance: About 18 min from the meeting hall
- **B&B HOTEL**
Rte des Vouards, 74140 Saint-Cergues, France
Telephone +33 890 10 67 08
Distance: About 21 min from the meeting hall

Hébreux 13 :8 Jésus Christ est le même, hier, et aujourd'hui, et éternellement.

Chers Frères et Sœurs,

C'est avec une grande joie que nous vous invitons à des réunions spéciales cette année.

Les réunions vont avoir lieu le :

- Le samedi 21 octobre à 10h00 et à 16h00
- Le dimanche 22 octobre à 10h00 et à 15h00

Les Frères Tim Pruitt et Timothy Pruitt apporteront la Parole.

Les réunions vont se tenir dans la Salle des fêtes de Lully – 215 route du Petit Lac – 74890 Lully – France. Vous êtes tous les bienvenus pour venir se réjouir avec nous.

Les réunions seront en anglais et traduites en direct, en français.

Pour ceux qui ne pourront pas être présents, les réunions pourront être suivies en direct sur le lien : www.eglise-llatds.org/en-direct/

Les réunions seront aussi disponibles après dans les archives du site de l'église La Lumière Au Temps Du Soir : www.eglise-llatds.org/archive-sermons/

Pour les repas de midi du samedi et dimanche, nous avons organisé un repas en commun. Les informations seront données sur place. Nous vous demandons de bien vouloir nous **confirmer votre présence** afin de pouvoir organiser au mieux.

Dans le cas où vous aimeriez réserver une chambre, nous vous joignons une liste avec quelques hôtels qui se trouvent proches de la salle de réunions.

Si vous avez besoin de plus amples renseignements, n'hésitez pas à me contacter.

Nous sommes dans une grande expectative pour un puissant déversement du Saint-Esprit et nous vous remercions pour vos prières.

Que Dieu vous bénisse richement.

Fr. David Mayeur

da.mayeur7@gmail.com ou ellatds7@gmail.com

Maison +33 450941856

GSM +41 794333600

Hebrew 13:8 Jesus Christ the same yesterday, and today, and for ever.

Dear Brothers and Sisters,

It is with great joy that we invite you to special meetings that will be held this year on:

- Saturday October 21st at 10H00 and 16h00
- Sunday October 22nd at 10h00 and 15h00

Our precious Brothers Tim Pruitt and Timothy Pruitt will be ministering to us.

The meetings will be held in the hall "Salle des fêtes de Lully" – 215 route du Petit Lac – 74890 Lully – France. All are welcome to come and rejoice with us.

The preaching will be in English and translated live into French.

For those who cannot make it, the services can be live streamed on the link: www.eglise-llatds.org/en-direct/

The sermons will also be available afterwards at our church archives: www.eglise-llatds/archive-semons/

For Saturday's and Sunday's lunch, we have organized a joint meal. Directions will be given on site. We kindly ask you **to confirm your presence** in order for us to be able to organise accordingly.

In case you would like to book a room, we enclose a list with some hotels that are close to the meeting hall.

Should you require more information, please do not hesitate to contact me.

We are under great expectations for a mighty outpouring of the Holy Ghost and we thank you for your prayers.

May the Lord richly bless you,

Bro. David Mayeur
da.mayeur7@gmail.com or ellatds7@gmail.com
Home +33 450941856
GSM +41 794333600